

## BAB I PENDAHULUAN

Laporan ini disusun berdasarkan hasil dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dijalani di semester 7 guna memenuhi mata kuliah Praktik Kerja Lapangan di Politeknik STT Tekstil Bandung. Praktik kerja lapangan merupakan syarat utama yang harus diselesaikan oleh mahasiswa tingkat akhir yang telah memenuhi persyaratan akademik sebelum menyusun tugas akhir. Pelaksanaan praktik ini dilakukan dengan tujuan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dan wawasan ketika pelaksanaan kerja nyata di industri tekstil dan dapat menerapkan ilmu yang telah didapatkan di bangku perkuliahan serta dapat meningkatkan kompetensi diri.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan pada tanggal 3 Oktober 2016 dan berakhir tanggal 17 Desember 2016 di PT Soljer Abadi. Perusahaan ini berlokasi di Jl. Raya Rancaekek – Majalaya No. 289, Desa Solokan Jeruk, Kecamatan Solokan Jeruk, Kabupaten Bandung 40382.

Pelaksanaan praktik ini lebih terfokus pada praktik produksi, perencanaan (*Production Planning and Inventory Control*), pengendalian produksi dan pemeliharaan mesin (*Maintenance*) serta pengendalian mutu (*Quality Control*). Dengan susunan laporan kerja praktik terdiri dari 5 (lima) bab. Pada bab 1 (satu) adalah pendahuluan, memaparkan secara singkat isi dari laporan kerja praktik. Pada bab 2 (dua) menjelaskan mengenai keadaan umum perusahaan, meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi, permodalan, pemasaran, ketenagakerjaan, distribusi tenaga kerja, sistem pembinaan dan pengembangan karyawan serta sistem pengupahan dan fasilitas karyawan. Pada bab 3 (tiga) menjelaskan mengenai bagian produksi yang meliputi perencanaan dan pengendalian produksi, proses produksi, pemeliharaan dan perbaikan serta pengendalian mutu. Pada bab 4 (empat) merupakan analisa salah satu topik pada bab 3 (tiga) sebagai diskusi, yaitu mengenai pengamatan waktu proses *maintenance*. Pada bab 5 menyediakan kesimpulan dan saran sehubungan dengan hal yang diamati berdasarkan hasil diskusi.

Adapun kendala yang dihadapi selama melaksanakan praktik kerja lapangan adalah kesulitan dalam memperoleh beberapa data perusahaan karena data-data tersebut tidak diperbolehkan untuk dipublikasikan.

